

Die Kinderradionacht

Falls jemand am Freitag dem 26.11 2021 gegen 18.30 Uhr in der Nähe der Wendelinusschule gewesen sein sollte, hätte derjenige dunkle Gestalten die in die Schule huschten sehen können. Wenn ja, dann waren es wahrscheinlich wir die Kinder der 4b. Denn unsere Lehrerin Fr. Backes wollte uns einen Ersatz für die Klassenfahrt geben. Der Ersatz war die Kinderradionacht in der Klasse. Das Thema war „psst geheim“!!! Deshalb durften wir uns als Detektive und Agenten verkleiden. Man musste nicht teilnehmen, weil die Kinderradionacht so lange dauerte, nämlich bis ein Uhr nachts. Zuerst haben wir ein Gruppenfoto gemacht um eine Erinnerung an den schönen Abend zu haben.



Als zweites haben wir Brötchen mit Würstchen gegessen. Danach füllten wir Geheimagenten-Ausweise aus, die Fr. Backes uns ausgeteilt hatten. Dabei hörten wir Radio. Als wir fertig waren haben wir Escape-Room angefangen, Escape-Room ist ein Spiel, wo man Rätsel lösen muss um eine mit vielen Schlössern verschlossene Holzkiste zu öffnen. Etwas später hat Fr. Backes uns Geheimblätter mit Rätseln ausgeteilt. Diese haben wir dann wieder mit Radio bearbeitet. Danach haben wir Escape-Room zu ende gemacht. In der Kiste waren ganz viele Süßigkeiten. Als wir damit fertig waren die Süßigkeiten zu essen haben die Geheimblätter in den letzten Minuten zu ende ausgefüllt. Um 22.00 Uhr wurden wir von unseren Eltern abgeholt.

Es war ein aufregender Abend!

von: Mia und Marie (4b)